



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Lucha Contra la Corrupción y la Impunidad”

NOTA DE PRENSA N° 038 - 2019 -GR.CAJ/DC.RR.PP.

Vicegobernadora participó de la ceremonia por el 157 aniversario de la Corte de Cajamarca

Autoridad regional expresó que la unión de esfuerzos entre las instituciones permite impulsar el desarrollo social.

La Vicegobernadora Angélica Bazán Chávarri, participó de la ceremonia protocolar por el 157 aniversario de la instalación de la Corte Superior de Justicia de Cajamarca; a la que asistieron el Prefecto, Fernando Silva Martos; el alcalde provincial, Andrés Villar Narro; y el director de la policía Coronel PNP, Ricardo Trujillo Cornejo.

La ceremonia estuvo presidida por la doctora Edith Alvarado Palacios, actual titular del Poder Judicial en Cajamarca, quien al hacer uso de la palabra, instó a jueces y servidores de la Corte a trabajar con esmero, dedicación y creatividad con la finalidad de mejorar la calidad del servicio judicial en beneficio de todos los ciudadanos.

“Es un honor saludar a la Dra. Edith Alvarado Palacios como Titular de la Corte de Cajamarca. Una dama al frente de esta entidad es motivo de orgullo, una muestra más del avance de la mujer en los roles preponderantes de nuestra colectividad. La unión de esfuerzos entre las instituciones nos permite impulsar el desarrollo social”, expresó Bazán.

HISTORIA

La Jueza Superior Edith Irma Alvarado Palacios, fue elegida Presidenta de la Corte Superior de Justicia de Cajamarca para el periodo 2019 -2020, convirtiéndose en la segunda mujer que ocupa ese importante cargo en la judicatura cajamarquina después de 11 años.



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y
RELACIONES PÚBLICAS**



“Año de la Lucha Contra la Corrupción y la Impunidad”

Se agradece su difusión

Cajamarca, 28 de enero del 2019

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS

GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y
RELACIONES PÚBLICAS**



“Año de la Lucha Contra la Corrupción y la Impunidad”

Se agradece su difusión
Cajamarca, 16 de enero del 2019

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**